
 庁議記録（令和５年１月４日開催分） 

 

≪その他事項≫ 
 

◆市長から 

今年は、（仮称）可児御嵩インターチェンジ工業団地を始め、可児市運動公園の再整

備、ささゆりクリーンパークの移設候補地の選定など重要案件が控えています。それぞれ

の事業計画に基づき、力を合わせて着実に推進していただきたいと思います。 

また、岐阜県全体では今後、令和６年には国民文化祭、令和７年には全国都市緑化ぎふ

フェア、ねんりんピックなどの全国的なイベント開催に向けた準備が本格化し、市におい

ても関連する部署で通常業務に加えてその対応が必要になります。  

新型コロナウイルス感染症もまだ収束しておらず、ＤＸや脱炭素化など様々な課題もあ

りますが、各部署で情報共有を徹底し、職員の皆さんが一体となって仕事に当たっていた

だくよう、１年間よろしくお願いします。 


